
仙台市立東華中学校《学校だより》

《協働型努力目標》
継続した学習習慣を身に付けた生徒の育成

（毎日学年と同じ時間以上の家庭学習をしよう）
共生の心を自ら実践できる生徒の育成

（週に１回以上，自分以外のための何かの活動をしよう）

入学祝
平成２８年４月１１日（月）多くの来賓の方々，保護者の方々の参列をいただき，第７０回入学式を

実施することができました。米澤校長式辞，門脇昌文親師会会長の祝辞をいただき，緊張の中にもこれ

からの中学校生活への期待をふくらませつつ，新入生代表のＦ Ｋさんが新入学生の言葉を発表しまし

た。入学式終了後，保護者の皆さんの親師会入会式を行い，各学級ごとに記念写真を撮影し会場を後に

しました。校庭の桜も満開で，新入生の門出を祝福してくれているようでした。伝統ある東華中学校生

の一員として，これからの活躍を期待します。

今年の新入生数は１４８名です。

今年度も東華中の生徒数は４１２名

と４００名を超えました。新しい力

が，この東華中学校に活気を運んで

きました。早く学校に慣れて，東華

中の一員として活躍してほしいと思

います。１学年担当の１０名の先生

方を始めとして，東華中の全教職員

がバックアップしていきます。

新入生出身内訳

連坊小路小 ６９名

榴岡小 ４１名

宮城野小 ２名

東宮城野小 ３１名

仙台市内 ２名

県内 １名

他県ほか ２名

合計 １４８名

米澤校長先生の式辞 入場待ちで緊張の新入生

新入生代表の言葉 Ｆ Ｋさん 新入生代表

新入生全員で記念写真

平成２８年度 【第 １ 号】

平成２８年 ４月２０日

＜東華の心＞

真実の心・自律の心・ 共生の心

知性の心・奉仕の心

【ＴＥＬ】 298-8525

【ＦＡＸ】 298-8526

【生徒数】 ４１２名



離・着任のお知らせ
３月３０日に離任式が行われました。教職員１０名が退職，異動となりました。これまで地域その他

でお世話になりました。感謝申し上げます
また，４月８日には米澤通徳校長先生をはじめ，１２名の教職員が着任し，新生東華中が発足いたし

ました。新しいスタッフで新たな目標を掲げ，これまで以上に励んで参ります。保護者，地域の皆様，
よろしくお願いいたします。

転・退職者 転出先 着任者 前任校など
校長 菅原 賢二 退職 校長 米澤 通徳 八軒中学校
教諭 仁和 浄司 退職 教諭 青木 博法 仙台市教育センター
教諭 藤島 信一 中田中学校 教諭 宮内 周 仙台市教育センター
教諭 庄司 知史 加茂中学校 教諭 山本 忍 再採用(五橋中学校)
教諭 山口 靖子 南中山中学校 教諭 内山 晃司 新採用
教諭 遠藤 滋 富沢中学校(教頭昇任) 講師 中川原浩司 三条中学校
教諭 黒木 美枝 仙台市教育委員会 講師 鈴木 亨 西山中学校
教諭 小野 修平 広瀬中学校 講師 田代 智毅 新採用
主任 佐藤 宏 新田小学校(主査昇任) 講師 佐藤 純 槻木中学校
主事 畠山 幸 長命ヶ丘小学校 講師 佐藤 譲 新採用

事務長 三浦 裕美 七ヶ浜中学校
主任 渡辺 和也 泉環境事務所

９日 生徒委員会 １７日～１９日５月の予定
２日 振替休業日 １０日 部活動参観 ２年野外活動（岩手）
３日 憲法記念日 １２日 内科検診( 年， の ) ２０日 ２年臨時休業日1 2 1
４日 みどりの日 尿検二次 部活動中止 ２３日 ３年ファイナンスパーク
５日 こどもの日 １３日 奉仕委員会 ２６日 内科検診( の ，３年)2 2~4
６日 部集会日 部活中止 １６日 前期教育実習(～ ) ３０日 眼科検診(１年， )6/3 2-1

どんなことでもナンバー１を目指そう!!仙台市 №１!仙台市 №１!
４月８日（水）着任式の後に始業式が行われました。ま

ず，各学年代表として２年生のＴ Ｈさん，３年生のＩ Ｍ

さん，Ｋ Ｙさんの３人が，今年度の学習面や部活動などの

抱負を発表しました。次に校長先生から始業式の言葉とし

て「仙台市№１を目指そう」と言葉をいただきました。

そして，学校は学びの場であること。学校は小さな社会で

あること。学校は楽しいところであること。勝負は鞘のう

ちにあること。などお話をいただきました。ルールや決ま

りを守り，貪欲に学び，自らの手で様々な企画に取り組み，

楽しい中学校生活を形作っていってほしいと言う内容でし

た。最後に，剣を抜く前に勝負は決まる。すなわち，部活

動でも受験でも，それまでの努力と研鑽が大切であること

をお話しいただきました。

仙台市№ を目指そう！1 ２年代表 さんT H

３年代表 さんI M ３年代表 さんK Y

対 面 式
４月１５日（金）５・６校時に，生徒会主催で新入生と在校生（２・３年生）の対面式が行われまし

た。生徒会や各奉仕委員会の紹介のほか，各部活動の紹介が行われました。映像や演技を通して，中学
校生活でも大きな意味合いを持つ部活動について，興味を持って見入っていました。部活動を通して，
体力の向上ばかりでなく，大切なことをいろいろと学べると思います。そのほか，中学校の活動は生徒
が自ら作り上げるものが多く，小学校と違った生活を感じることができたと思います。

生徒会執行部と聞き入る１年生 演技中の吹奏楽部の皆さん新入生代表 Ｏ Ｈさん庭球部，顧問の似顔絵を的に･･･


